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TSV Seeg-Hopferau-Eisenberg 
Vorstandssitzung 

Datum: 

20.08.2018 

Ort: Seeg, Fußballheim Beginn:  20:00 Uhr Ende: 22:30 Uhr 

1 Vorsitzen-
der 

Thomas Kaiser 
2. Vorsitzen-
der 

Matthias 
Stocker-Böck 

3. Vorsitzen-
der 

Andy Schmölz 

4. Vorsitzen-
der 

Adalbert Graf 
5. Vorsitzen-
der 

Josef Gast  
6. Vorsitzen-
der 

entschuldigt 

 

Tagesordnung 

 

1. Mitgliederführung 

2. Mitgliederversammlung 

3. Sonstiges 

 

TOP 1 

 

Mitgliederverwaltung 

 

Fr. Koch von der VR-Bank schreibt ein Programm und spielt die Seeger 

Mitgliedsdaten neu ein – danach kommen die Hopferauer Mitgliederdaten 

dazu. Dazu ist es wichtig zu wissen: 

- Welche Abteilungen wird es in dem neuen Verein geben? 

- Welche Beiträge verlangen die Abteilungen 

Das Ganze ist eine Serviceleistung der VR-Bank. Umso wichtiger ist es, 

dass die Daten rechtzeitig und richtig erhoben werden, da sonst sehr um-

fangreiche Nacharbeiten notwendig sind. 

 

Aktueller Stand bei den Abteilungen: 

- Fußball geht ganz klar zusammen – Unklar ist noch die Leitung 

- Bei Eishockey sind die neuen Strukturen noch nicht geklärt 

- Freizeitsport Seeg geht zu Radsport Hopferau 

- Kinder- und Mutter-Kind-Turnen Seeg geht zu Turnen Hopferau (noch 

nicht ganz geklärt) 

• Dadurch würde sich die Abteilung Turnen- und Spiel in Seeg auflö-

sen 

- Die beiden Skiabteilungen gehen unter Seeger Leitung zusammen 

 

Thomas schickt ein Email an die Ausschussmitglieder, damit sie sich noch-

mals Gedanken machen bzw. Gespräche führen sollen. Das Ergebnis soll 

bei der nächsten Ausschusssitzung mitgeteilt werden. 

 

Vorher können die Mitgliederdaten nicht endgültig zusammengespielt wer-

den. Auch die Gestaltung des neuen Briefkopfes kann vorher nicht erledigt 

werden. 

 

Mitgliederdaten sollten bis Einzug November zusammengespielt sein, da 

dann der nächste Einzug der Beiträge erfolgt.  

 

Da aktuell bereits neue Mitgliedsanträge vorliegen, stellt sich die Frage, 

wie die Neumitglieder beim BLSV gemeldet werden und wann der Beitrag 

abgebucht wird? 

- Adi kümmert sich um die Nachmeldung beim BLSV. 

- Der Beitrag wird nach Zusammenführung der Mitgliedsdaten, spätes-

tens im November eingezogen. 

 

Anlaufstelle für die Mitgliederverwaltung in Seeg ist Seppi, in Hopferau Adi. 

Dort können alle Formulare, die die Mitgliederverwaltung betreffen abge-

geben werden. Seppi gibt sie dann zur weiteren Bearbeitung an Adi weiter. 
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Seppi soll Adi bei seiner Tätigkeit auch vertreten und unterstützen. Dazu 

ist es notwendig, dass er sich in das Programm einarbeitet. 

 

TOP 2 

 

Mitgliederversammlung 

 

Der Termin wird bei der nächsten Ausschusssitzung festgelegt 

Ort: Seeg, Saal im Gemeindezentrum 

Themen: 

- Neuwahlen Vorstand, SchriftführerIn, KassenprüferInnen 

- Verabschiedung Isa Nigg, Peter Huber, Anton Möst, Rudi Fichtl, aus 

Hopferau??? 

- Ggf. Logowettbewerb – Auswahl 

- Ggf. Zeitehrungen der Hopferauer Mitglieder 

 

Gespräche mit den neuen Kassenprüfern wurden bereits geführt. Zur Wahl 

stellen sich Christian Keller, Willy Hinz und Kurt Jedrzejczyk. 

 

Als Schriftführerin stellt sich Elke Schacht zur Verfügung 

 

TOP 3 

 

Sonstiges 

 

Das Protokoll der Ausschusssitzung vom 26.07.2018 fehlt noch – Matthias 

setzt sich mit Elke in Verbindung 

 

Die Mandatsreferenznummer soll im neuen Verein wie bisher in Seeg gebil-

det werden – die alten Nummern werden jedoch beibehalten 

 

Um das Sponsoring JFG kümmern sich die Personen, wie in der Ausschuss-

sitzung am 26.07.18 besprochen. 

Die JFG gibt es noch bis Mai 2019 (Spielbetrieb Saison) und wird dann ab-

gewickelt 

 

Seppi kümmert sich darum, dass die Formulare nach und nach auf den 

neuen Stand kommen 

- Ein Platz für das neue Logo wird frei gelassen 

- Erst müssen die Abteilungen feststehen 

 

Seppi kümmert sich auch um die Kurse, die der Verein neben seinem ei-

gentlichen Sportprogramm anbietet 

- Hier soll ein Gespräch mit Tanja Tietze stattfinden, da sie eine zusätzli-

che Kursgebühr verlangt 

 

Es wird einen Logowettbewerb geben – Thomas kümmert sich nach der Ur-

laubszeit darum 

 

Es wurde über eine Teilnahme an Lichternacht diskutiert 

- zunächst soll der Meldeschluss über Emmi Gast – Uli Wagner/Renate 

Caree – festgestellt werden 

- Um den TSV präsentieren zu können wären Bilderwände, ggf. eine 

Bude, nützlich 

- Matthias schlägt vor den Punsch auszuschenken, wie in der Hopferau 

 

Aufgabenverteilung in der Vorstandschaft 

- Jedes Vorstandsmitglied soll zunächst seine bisherigen Tätigkeiten zu-

sammenschreiben, damit eine Grundlage für die Neuverteilung vorhan-

den ist 

 

Wichtig ist die Besetzung des Datenschutzbeauftragten 
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- Hier könnte man an die bisherigen Beisitzer des TSV Hopferau-Eisen-

berg herantreten 

- Es sollen aber auch möglichst andere Personen, auch im Seeger Raum 

angesprochen werden 

 

Termine: 

 

Terminvereinbarung mit Kathrin Dorn um die steuerlichen Belange zu klä-

ren. Mit dabei sind Andy, Alfred, Conny Marquart – Andy kümmert sich da-

rum, wenn Alfred aus Urlaub zurück ist (29.08.18) 

 

Die nächste Ausschusssitzung findet am 19.09.2018 um 20:00 Uhr im Brau-

meisterstüble in Eisenberg statt 

 

f.d.R. Josef Gast 

 

Von: Josef Gast [mailto:segase@online.de]  

Gesendet: Freitag, 17. August 2018 08:16 

An: kaiser-seeg@t-online.de; Unsin, Alfred; Stocker-Böck, Matthias; Schmölz, Andy; Kaiser, Thomas; 

Graf, Adalbert 

Betreff: Re: [SPAM?] Urlaub, Notartermin, Diverses 

Hallo zusammen, 

 

nachdem sich nun fast alle gemeldet haben, schlage ich vor, dass wir uns am Montag um 20 Uhr im 

Seeger Fußballheim treffen. 

 

Themen:  

- Mitgliederverwaltung 

- Mitgliederversammlung 

- sonstiges 

 

Gruß Seppi 
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